

POLSEK

AIPDA Senja Hadiana, SH Memimpin Kegiatan Pengamanan: Pawai Obor, Istigosah, Santunan Anak Yatim, dan Tablig Akbar Sukses Diadakan

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Jul 7, 2024 - 14:58



Polres Cianjur Polda Jabar - Kegiatan pengamanan yang dilakukan oleh AIPDA

Senja Hadiana, SH, Bhabinkamtibmas Desa Ciandam, Polsek Mande, Polres Cianjur, dan Polda Jabar pada hari Sabtu, 6 Juli 2024, berhasil dilaksanakan. Untuk menyambut Tahun Baru Islam 1446 H, AIPDA Senja Hadiana, SH, melaksanakan tugas dengan penuh dedikasi dan profesionalisme selama berbagai acara yang diadakan di Desa Ciandam, Kecamatan Mande.

Pawai Obor: Ratusan warga Desa Ciandam mengikuti pawai obor saat acara dimulai. Istigosah: Setelah istigosah, orang berkumpul untuk berdoa bersama, meminta keberkahan dan keselamatan. Pawai ini menciptakan suasana khidmat dan penuh semangat untuk menyambut Tahun Baru Islam 1446 H.

Santunan Anak Yatim: Santunan diberikan kepada anak yatim sebagai tanda kepedulian sosial. Masyarakat setempat sangat menyambut kegiatan ini.

Tablig Akbar: Ustad Aep Saepulloh, Ketua MUI Desa Ciandam dan mubaligh terkenal, menghadiri tablig akbar selama acara puncak. Beliau memberikan tausiyah yang menyentuh hati kepada para jamaah, memberi mereka pencerahan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, S.I.K., M.Si., menyampaikan apresiasinya atas keberhasilan kegiatan tersebut melalui Kapolsek Mande, AKP Dadeng. Ini adalah daftar acara dan hasil pekerjaan yang telah dilakukan:

Untuk menyambut Tahun Baru Islam 1446 H, syukuran dan tausiyah dilakukan di lapangan voli Desa Ciandam, Kecamatan Mande, setelah pawai obor. Ustad Aep Saepulloh menjadi penceramah.

Berpartisipasi dalam Kegiatan Acara tersebut dihadiri oleh sekitar 500 orang warga, termasuk Kepala Desa Ciandam, Elin sebagai Ketua BPD, Taupik Ubadillah sebagai Ketua LPM, Cep Rustam sebagai Bhabinkamtibmas Desa Ciandam, AIPDA Senja Hadiana, SH sebagai Ketua Karang Taruna, dan Galuh sebagai Tokoh Agama.

AIPDA Senja Hadiana, SH, berharap acara ini membawa keberkahan dan mempererat tali silaturahmi antar warga Desa Ciandam.